
                                           

PREGUNTA QUE PRESENTA MARIA DEL PILAR GARCÍA SANCHEZ, CONCEJAL
DEL GRUPO MUNICIPAL MIXTO, SOBRE ¨LA DEFICIENCIA CLARA DE UN CARRIL
BICI EN CARTAGENA ¨ 

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA

Los  añ� os  pasañ  y  los  famosos  añuñcios  del  carril  bici  de  Cartageña  soñ  eso,
añuñcios. Hemos llegado al puñto eñ el que los cuidadaños tieñeñ que formar parte
de actos vañda� licos para que este ayuñtamieñto tome ñota y se poñga a trabajar eñ
uñ proyecto que se demañda y que cada vez ma� s cartageñeros usañ.  

Por esto plañteamos las siguieñtes preguñtas: 
 

PREGUNTA:  

1. ¿El ayuntamiento tiene previsto realizar un proyecto de unificación 
total del carril bici en Cartagena?

2. ¿Tenemos fecha para poder ver en Cartagena un carril bici 
homogéneo y sin cortes que impiden a los ciclistas seguir un 
recorrido? 

Cartagena 21 de junio de 2021

   Fdo. Pilar Garcí�a Sa�ñchez        
    Coñcejal-Portavoz Grupo Muñicipal Mixto

       A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA




